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ここに来れば友がいる。笑顔で会える火曜例会、エンジョイロータリー、参加して楽しもう
■例会日／毎週火曜日　
■例会場／郡山ビューホテル 
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2022年3月15日（火）

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

NPO法人「輝く猪苗代湖をつくる県民会議」副理事長
佐瀬　真様（猪苗代RC会長）

　皆さんの元気な顔を拝見しうれし
く思います。1ヶ月の間に世の中は
変わってしまいました。33年前の11
月、ベルリンの壁が崩壊し東西ドイ
ツが統一されました。翌月、東ドイ
ツではそれを記念して、ベートーベ
ン「第九」の演奏会がバースタイン
指揮で開催されました。第九は「歓喜の歌」とも呼ばれ、人類は
皆兄弟、喜びの声を一つにしようという意味です。
　2月24日、ロシア軍がウクライナに侵攻しました。2017年のク
リスマスに郡山市民文化センターでウクライナキエフ国立フィル
ハーモニー交響楽団の「第九」の演奏会があり、私も参加しまし
た。一緒に演奏したウクライナ人の皆さんが、今どんな状況なの
か心配しています。一日も早く平和が戻り、歓喜の歌である「第
九」を歌いたいと思っています。
　ロータリー財団では、ウクライナから隣国へ避難する方を支
援するため、募金の案内が来ています。郡山東RCでは、募金す
ることを決定、現在調整中です。

　4月23日に創立55周年記念式典
を開催予定です。本来であれば中
央分区の皆さんをお招きして盛大
に開催するところ、コロナ禍もあり
会長、幹事においで頂き開催しま
す。よろしくお願い致します。

　「輝く猪苗代湖をつくる県民会
議」はロータリー第2530地区の
皆様と作られた猪苗代水環境協
議会から引き続き、猪苗代湖の環
境問題に取り組む団体として設
立されました。理事長は中村 玄
正（日大名誉教授）です。
　今年まで、皆さんと共にやって
来たロータリーの水草回収の参
加人数は累計18,181人、回収量
（㎡）は累計2,063（㎡）です。
　これからは皆様とやってきた
漂着水草回収だけでなく、ヨシや
ヒシの繁茂も懸念されており、ド
ローンを使って経過観察を行っています。水草の大量発生の
主な原因はpH値、猪苗代湖が酸性から中性に進行したこと
と言われています。漂着水草（ヒメホタルイ、セキショウモな
ど）は、10月半ば過ぎから岸に寄ってきます。水草の90％は
水分ですが、ヒシは水分量が少なく、環境への負荷ではヒシ
の方が水を汚します。県では、今年度、水草回収船1台を買い
ましたが、それでもなかなか取りきれません。
　有機物による水質汚濁の進行を止めるには、生活排水、農
業排水、産業廃水などの湖内流入を最小化すること、水生植
物による有機汚濁負荷を抑制することです。猪苗代町は福島
県の町村で一番早く下水道をつけました。浄化槽もそろそろ
40年くらいになり、これから修理費用がかかってきます。一
般住宅では補助金が出ますが、事業所ではほとんどないので
県に補助金を付けてくれるよう動いています。
　水量の一番は農業排水がですが、長年お米を作っていま
す。稲わらが相当流入していますが、どのくらい減らすこと
ができるのか、難しいところです。
　北部水域では水草によるヘドロがたまっていて、堆肥化で
きないか実証実験をしています。浜通りでは除染よって畑に
入れた山砂に栄養がありません。そこにヘドロから作った肥
料を持って行くということです。
　従来通りの水草回収、人だけではできないので、機械化も
しなくてはなりません。ヨシは今、紙材料として売り払うう
ことができます。水の中で腐らせないことが大事です。
　郡山市の80％、会津若松市の55％水道源が猪苗代湖です。
淡水湖で砂浜があり泳げる湖は日本でも数少ないのです。環
境と観光は相反するとされていますが、猪苗代湖が水質日本
一に戻れたら、観光の目玉になります。

第21回例会
（通算 2434回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

●ビジター　郡山西RC　金田岩光様
●他クラブ出席　後期地区委員会総会（1/22）…根本一男　公共イメージ・IT委員会（1/22）…上田　眞
職業奉仕セミナー（1/29）…長尾　進　郡山コスモスRC（2/22）…後藤吉宏　
郡山RC（2/24）・郡山南RC（3/3）…後藤吉宏　相山　進　
郡山アーバンRC（3/9）…相山　進　PETS（3/12～13）…鴫原和義　

（敬称略）

幹事報告　　鴫原和義 幹事代行

地区補助金事業「郡山の民話」訪問公演について
鴫原和義社会奉仕委員会　

郡山西RC創立55周年記念式典のご案内　
郡山西RC 第55代会長 金田岩光 様

●11月のロータリーレート　1ドル＝116円
●ロータリーの友、地区月信のご案内
●はやまっ子・子ども語り部発表会のご案内（3月21日）

お久しぶりです

【審議事項】　●2021-2022年度3月・4月・5月プログラム　●4月～5月納入金　
●ウクライナ災害救援基金…クラブ予算からとし、金額は会長・会計に一任　
【報告事項】　●地区補助金事業「郡山の民話」訪問公演報告　2月・3月公演状況（地区補助
金事業については、クラブHPに記事をアップ）　●2022年ロータリー国際大会（6月4～8日）
●地区セミナー報告　PETS（ZOOM）：3月12日(土)～13日(日)　RLIパートⅡ（ZOOM）：3月
27日(日)　

　

第9回役員理事会　令和4年3月15日（火）

郡山西RC　金田岩光様　満井紀勝様

2月・3月の会員誕生日
矢吹武治さん（2.14）、鴫原和義さん（2.18）、大谷　悟さん（2.18）
横山　宏さん（3.4）　真壁　健さん（3.12）　

2月の9公演（中止）3月3日（中止）
3月7日…開催（参加：鴫原委員長、相山副委員長、根本朝秋直
前会長、伊藤清正ロータリー財団委員長、上田眞公共イメー
ジ・IT委員長）。3月17日、24日、31日開催予定。4月開催予定。

郡山東RC・水草回収奉仕活動（2021年10月17日）
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三 瓶 洋 一

　

橋 詰 勝 雄
　

　

根 本 朝 秋 吉 田 純 男
　 　

ニコニコBOX

　　　　　会員数35名　出席11名　欠席24名　出席率31.43％　
　　　　
出席報告

米山記念奨学会

財団 BOX
佐 藤 雄 三 橋 詰 勝 雄

　

吉 田 純 男

　

　

中 村 秀 勝 根 本 朝 秋 　（敬称略）

●ビジター　郡山西北RC　浦部公伸様

2022年3月22日（火）第22回例会
（通算 2435回） 開会点鐘 それでこそロータリー　四つのテスト

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　佐藤雄三 会長

　暖かい日が続き、梅の花が咲
き、桜のつぼみも膨らみ、いい季
節になったなあと思っていまし
たが、「 春は名のみの 風の寒さや
…」です。沖縄・九州で開花の声を
聞いた桜前線は、一日約20km北
上するそうです。
　コロナ禍で過去2年、お花見が自粛ムードで、飲食店業界も
冷え込んでいますが、今年は規制も解除されました。
　同じく春を迎えるウクライナでは、厳しい寒さの中、家を
焼かれ、逃げ惑う人の映像、涙を見ると、いったいこの時代に
何をしているのだろうと思います。ウクライナでは5年前、日
本との外交関係樹立25周年を記念して桜が植樹されました。
30都市に約1500本の桜が根を下し、お花見会も催されまし
た。春の主役が砲弾に汚された空であってはなりません。早
く戦火が収まることを祈るばかりです。

　電子帳簿保存法は、1998年国税
関係帳簿の電子保存を認めた法律
です。2016年にはデジカメやスマ
ホも対象になりました。2020年に
は、キャッシュレス決済の場合、
領収書が不要となり、電子データ
で保存する、電子化することに
ハードルが下がってきています。
　電子帳簿保存法は大きく3つに区分されます。
　①電子帳簿等保存（電子データのまま保存）
　②スキャナ保存（国税関係書類）
　③電子データ保存（電子取引）
　①は、帳簿などを最初からパソコンなどで作成したもの。
②は、相手からきた領収書、請求書、納品書、見積書などのス
キャナ保存です。③は、電子取引の請求書、見積書、納品書、注
文書、契約書などを、メールやダウンロードなど電子データ
で受け取ったものです。
　今回の改正では、国税関係の電子帳簿の保存に関して、税
務署長の事前承認制度が廃止されました。
　帳簿を印刷しないで保存できますが、電子帳簿を保存する
場所にパソコン、プログラムが含まれ、画面、プリンターでい
つでも出せる環境が必要になります。
　スキャナ保存に際しては、不正（訂正・削除等）がないよう
タイムスタンプが必要ですが、付与期間が最長2ヶ月と概ね7
営業日以内とされました。クラウドサービスに保存する場合
は、タイムスタンプの付与が不要になりました。
　電子取引では紙の保存が認められなくなりましたが、やむ
を得ない事情であれば「令和5年12月31にまで、電子データ
のプリントアウト保存」ができるようになりました。
　電子帳簿保存法の真実性の要件として、
　①送信者または受領者のどちらかが
　　電子データにタイムスタンプを付与。
　②訂正削除の履歴を確認できるシステム等の利用。
　③訂正削除に関する事務処理規定の制定。
　いずれかを行う必要があります。
　可視性の要件としては、検索機能を確保することが必要で
す。取引年月日、取引金額、取引先で検索できるようにしてお
きましょう。
　実務上の注意点は、社内で適正な事務処理、ルールが必要
です。スキャンの仕方、廃棄に関する手順、紛失した場合の取
扱いなどです。
　インボイス（適格請求書）制度は、来年10月から始まりま
す。売手が買手に対して、正確な適用税率や消費税額を伝え
るものです。来年の10月から請求書に「適格請求書発行事業
者」の登録番号をつけなくてはなりませんが、来年の3月まで
に申請しないと間に合いません。
　適格請求書発行事業者でないと仕入税額控除は受けられ
ません。
　まだ1年半ありますが、やることはたくさんあります。詳し
くはHPなどをご覧頂ければと存じます。

ウクライナの春は

ゲスト卓話「電子帳簿保存法とインボイス制度の概要』
プリマックス（株） 田部保彦様

郡山西北RC　浦部公伸様

　　

郡山西北RC創立45周年記念式典のご案内　
創立45周年実行委員長浦部公伸様

幹事報告　鴫原和義（幹事代理）
●郡山西RC3月23日例会、会場変更…開成山大神宮参集殿
●地区よりお知らせ「ウクライナへの人道支援」
　地区財団活動資金から45,000ドル（日本円5,220,000円）
　をロータリー災害救援金に寄付致しました。
●会員の地震被害状況について
　一部、物が倒れた、散乱等はありますが、健康被害はないよ
　うです。

　郡山西北RC創立45周年式典
を5月28日（土）ビューホテルア
ネックスで予定しています。コロ
ナ禍で状況が変わるかもしれま
せんが、現段階では実行予定で
す。皆様にお越し頂ければ幸いで
す。
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